

Conversando con Garcilaso

Y si fueras de hoy,
mi querido poeta, honradamente,
¿cómo darías forma a tu escritura?
si fueras de hoy,
¿sobre qué inmensa herida
tratarían tus versos?

Lo que el poeta piensa
puede ser cuestionable, dicen,
según el tiempo en que vivimos.

Con certeza,
este sentir cómo se muere el mundo
borrando al hombre
de mapas inventados por el hombre,
de ciudades creadas por el hombre
y a la vez destruidas por el hombre,
ya existía en tu tiempo.

Nunca fuimos, poeta,
de la palabra compartida
grandes héroes,
nunca amamos el canto,
el bellísimo canto
de algún entendimiento.

Esta ausencia de unión
que parece real e irreversible,
nos hace vulnerables,
transitamos los caminos del odio
sin movernos.

¿Qué me dices, poeta?
¿engendraría amor, quizá,
volver a versos tuyos? Volver...
*"como la tierna madre,
que el doliente hijo le está con lágrimas pidiendo
alguna cosa".*

Del libro
Tiempo inhabitable

Copyright © 2011 Pepa Nieto